

IV Festival Eco Científico Cultural
Carta de la Tierra y CEUNA
“Haciendo posible un mundo sostenible”.

Heredia, Costa Rica

4-9 de agosto, 2014



POEMA

El mejor lugar del mundo, donde enseñan desde los 6 añitos, que a la escuela y colegio no se viene únicamente a estudiar, donde enseñan y demuestran lo que es ser realmente humanista, el trabajo en equipo, el liderazgo, el análisis y crítica, a defenderse con la mente; donde enseñan lo que es desarrollo sustentable, la importancia del conocimiento y más importante aún la práctica de los valores, donde se aprende y se practica la ética, donde a los años, enseñan a discernir por sí mismo lo que está bien y está mal (esto se aprende para el resto de la vida).

Donde es más importante el aprendizaje de vida, que recitar un texto para un examen. Una institución formadora de humanos preparados para enfrentar al mundo, de luchar por cumplir de la mejor manera sus deberes y derechos, los de los demás y los del planeta.

El CEUNA un lugar donde no solo enseñan hacer conversiones físicas, sino donde dan las herramientas para convertir nuestro entorno.

El CEUNA, donde definitivamente van a ir mis hijos aprender a ser verdaderos humanos.

Karina Vargas García
Estudiante del CEUNA